

Littérature des prisons : « Tazmamart - Cellule 10 » d'Ahmed Marzouki obtient le 2nd prix de la fondation Ibn Rushd



Ahmed Marzouki, auteur de Tazmamart - Cellule 10 / DR

Le très célèbre roman «Cellule n°10» du Marocain Ahmed Marzouki a eu le second prix de mérite de la Fondation Ibn Rushd de la pensée libre, indique-t-elle sur son [site web](#). La première place est revenue à la Palestinienne Aïcha Aoudeh. L'œuvre de l'ancien soldat des FAR, détenu à Tazmamart pendant dix-huit années (de 1973 à 1991) pour son implication dans la tentative du coup d'Etat de 1972, est récompensée 14 ans après sa sortie dans les librairies marocaines. L'institution Ibn Rushd dont le siège est à Berlin a été créée en 1998. Depuis, elle décerne chaque année des prix aux livres consacrés à la littérature des prisons.